



## Es reicht – genug ist genug – basta ya: **UNBLOCK CUBA!!!**

Seit über 62 Jahren **verletzen die USA** mit ihrer willkürlichen und unilateralen Wirtschafts-, Handels- und Finanzblockade gegen Kuba das **Völkerrecht und die Menschenrechte** von 11 Mio.

KubanerInnen und **zahllosen Betroffenen** vieler anderer Staaten. Die Blockade hat mit ihren Sanktionen immer dramatischere und teilweise sogar tödliche Folgen für die Bevölkerung in Cuba und Drittländer. **Seit 30 Jahren votieren die Staaten einhellig für das Ende der Blockade**, die USA ignorieren dies. Und die Bundesregierung agiert nicht! Extrem schlimm ist, dass Kuba von der US-Regierung auf ihre „den Terror unterstützenden Staaten“ gesetzt wurde, womit der Finanzverkehr extrem gestört wird. Nun ist die **nächste UN-Abstimmung** für den 2. November geplant.

Nach der UN-Abstimmung treffen wir uns vor der US-Botschaft am  
Brandenburger Tor: **am Samstag, 4.11.2023, 14 Uhr**  
im Rahmen der Kundgebung der „Frente Unido America Latina Berlin“

**Fahnenaktion:** Das UN-Abstimmungsergebnis soll visuell und gut sichtbar dargestellt werden; alle Teilnehmenden die Fahnen (Papierdrucke) hoch-halten und schwenken - und nach Möglichkeit an der US-Botschaft vorbeispazieren. Helfen wir, Kuba von der terroristischen US-Blockade zu befreien!



**Außerdem:** Wir alle sollten **Briefe bzw. Emails** an relevante **Medien** (Zeitungen, Social Media-Kanäle, Rundfunksender, TV-Sendeanstalten, Nachrichtenagenturen etc.) senden. **Vorlagen** werden auf der Unblock-Webseite ([www.unblock-cuba.org](http://www.unblock-cuba.org)) zum Herunterladen verfügbar sein.

*„La Solidaridad es la Ternura de los Pueblos“ (Die Solidarität ist die Zärtlichkeit der Völker)  
Ernesto Che Guevara*